



Antrag

Vorlage: AT/0111/2019		Datum: 16.09.2019			
Verfasser:	01-Ratsfraktion CDU			Az.:	
Betreff:					
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Einrichtung internationaler Schulklassen					
Gremienweg:					
26.09.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP			<input type="checkbox"/>	ohne BE
	öffentlich			<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	geändert
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob an einer der bestehenden Grundschulen, Realschulen Plus, Gymnasien die Einrichtung von internationalen Klassen möglich ist.

Begründung:

Koblenz ist ein Standort mit vielen internationalen Firmen und somit auch mit internationalen Arbeitnehmer/innen. Das BAINBw sowie die Bundeswehr wird in Zukunft wieder verstärkt mit Unterstützung von etwa französischen Arbeitnehmer/innen an neuen Projekten in Koblenz befasst werden. Der Standort ist für die Familien oder Familiennachzug nur interessant, wenn es auch internationale schulische Betreuung gibt.